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REQUERIMENTO Nº 00221/2013 
  

 
Requer informações sobre a 
construção de calçada nas margens 
do Ribeirão dos Toledos na avenida 
Corifeu de Azevedo Marques, no 
trecho entre as Indústrias Romi e a 
rua Costa Rica, na Vila Sartori.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, o Ribeirão dos Toledos, trecho localizado 

na área central da cidade, constitui elemento fundamental tanto do ponto de 
vista ambiental e ecológico como social e cultural; 

 
CONSIDERANDO que, nessa época do ano, com muita chuva e 

calor, o mato cresce muito rapidamente chegando ao ponto de invadir sarjeta e 
o asfalto da avenida Corifeu de Azevedo Marques; 

 
CONSIDERANDO que, devido à situação atual moradores que se 

utilizam da avenida Corifeu de Azevedo Marques, do lado do rio, são obrigados 
a caminhar pela rua, correndo riscos de serem atropelados em função de a via 
pública receber movimento intenso de veículos; 

 
Considerando-se que, o mato alto nas margens do ribeirão 

causa um impacto visual negativo e a construção de calçada, dentro de um 
planejamento urbano sustentável, promoveria a valorização do ambiente na 
beira do rio; 

CONSIDERANDO que, a construção de calçamento não 
envolveria grande soma de recursos financeiros e poderia ser executada, por 
etapas, pelo próprio pessoal da prefeitura. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) É possível a Administração Municipal realizar um estudo 

técnico visando uma adequação paisagística das margens do Ribeirão dos 
Toledos, incluindo, por exemplo, a construção de calçada?  Se a resposta for 
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positiva, essa avaliação poderia ser realizada quando? Se negativa, expor os 
motivos; 

 
2º) Outras informações que julgar pertinentes. 

 
   

 
 

Justificativa: 
 
 

Este vereador foi procurado por diversos munícipes solicitando a 
construção de calçada ao longo das margens do Ribeirão dos Toledos, o que 
contribuiria para melhor aspecto visual e proporcionaria maior segurança aos 
pedestres que transitam pela referida avenida. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de fevereiro de 2.013. 
 
 
 
 

José Antonio Ferreira 
“Dr. José” 
-vereador- 

 


